NATACION

I Campeonato de España de Sincronizada de invierno

Se celebraron en Palma de Mallorca estos campeonatos de invierno en los cuales tomaron parte los clubs Carabanchel de Madrid, C. N. Granollers, Kallípolis y C. N. Palma.

Como comentábamos en nuestra crónica anterior de los Campeonatos de Cataluña que a la ondina del Kallípolis M.º José Bilbao la habíamos visto un poco baja de forma, en estos campeonatos lo confirmó, ya que la ondina del C. N. Palma, Dolores Morera le arrebató el subcampeonato de figuras. En dúos, tanto Kallípolis como Pa!ma sacaron la misma puntuación y gracias a las figuras se proclamó campeón Kallípolis.

Nuestras ondinas, después de ver sus actuaciones en los Campeonatos de Cataluña, nos han desilusionado bastante ya que esperábamos de algunas de ellas mucha mejor clasificación. Ya que tanto un 8.º puesto en figuras y un 9.º en solos de Ana Iborra, como un 19.º en figuras y un 13.º en solos de Gisela Antich son muy malas clasificaciones para estas ondinas, ya que pueden y tienen que dar más de sí; las demás estuvieron por un mismo nivel.

Clasificaciones del C. N. Granollers

Figuras: 8. Iborra; 19. Gisela Antich; 21. E. Oliveros; 22. G. Antich; 23. R. Novell; 24. D. Serrano; 25. A. Serrano; 26. R. Arnau. Dúos: 6. G. Antich y A. Iborra; 8. A. Serrano y D. Serrano. Solos: 9. A. Iborra; 13. G. Antich. En equipos y por clubs 3.° C. N. Granollers.

En la clasificación infantil: Figuras: 5. Gisela Antich; 6. Gemma Antich; 7. Rosa Novell; 8. Dolores Serrano; 9. Angeles Serrano. En dúos en esta categoría sólo se presentaron las hermanas Serrano y en solos, 3.º Gisela Antich.

Y esto fue lo que dieron de sí estos campeonatos, esperamos que en los de verano las cosas salgan mejor.

JULI

Fútbol - Prejuvenil

San Fausto, 3 La Torreta, 2

SAN FAUSTO: Prat (3); Romero (3), Esteban (4), Dorado (3); Luque (3), González (3); Corral (3), Ros (4), F. Sánchez (5), R. Sánchez (4) y Vallejo (4). Salió además Banchus por Dorado.

LA TORRETA: Samón (4); Martínez (2), Portaz (3), Linares I (2); Giménez (2), Galera (2);

Raro encuentro de los torretenses cuyo juego fue bastante bueno, pero tuvieron fallos imperdonables que fueron causa de esta derrota. No menos de cinco veces hicieron salir al meta del San Fausto de debajo los palos y en todas ellas echaron

el balón fuera. Para postre en el último cuarto de hora hizo aguas la defensa encajando los tres goles, pues hasta aquellos momentos iba ganando el cuadro bermellón por 0-2. Todos los jugadores acusaron falta de fondo por no tomarse los entrenamientos en serio, lo cual es grave para unos muchachos como ellos que actúan únicamente papara labrarse un futuro, sin ninguna aspiración clasificatoria. El San Fausto, un buen equipo, que esta vez se aprovechó de los fallos de su adversario.

R. R.

Fútbol

At. Balenyá, 0 Canovellas, 3

Exhibición canovellense. Victorias en todas las categorías.



AT. BALENYA: Canet; Sayós, Barrera, Pedro; Viñet, Bosch; Puigdoménech, Pérez, Estrellas, Ferrer y Ferrés.

U. D. CANOVELLAS: Barrera; Cervera, Morillas, Doménech, Martínez, Basela, Morales, Pérez, Godino, Rodri (Fusté) y García.

Arbitró el encuentro el Sr. Mateo. Aceptable su labor.

En una manaña bastante desapacible, por el viento reinante, el Canovellas, ha hecho un partido práctico, marcando tres goles que muy bien podrían haber sido muchos más, pues el Balenyá es un conjunto muy joven y eso ante un Canovellas se tenía que notar, pues no en vano uno aspira al máximo y el otro no tiene nada que hacer, ya que está virtualmente descendido.

Goles: Han sido marcados los dos primeros por Godino, de dos espléndidos remates y el tercero por Morales, al rematar una falta sacada por Pérez.

Ahora a esperar el próximo domingo, en que se jugará el partido atrasado, con el C. D. Sabadell, partido éste importante para las aspiraciones del club esperamos que todos los socios, simpatizantes y público en general, apoyen al equipo y así lograr los más grandes éxitos.



Pre-Juveniles

C. F. La Ametlla, 1 U. D. Canovellas, 2

En otro orden de cosas, traemos este breve comentario del final de campeonato jugado entre ambos onces, con triunfo merecido del once amarillo, en un campo pequeño y muy duro. lo que hacía imposible el control del balón, pero con una voluntad envidiable, los muchachos han sido merecedores de dicha victoria, con sendos goles de Pulido y Suárez, amén de múltiples ocasiones que no se han contabilizado por mala suerte. Con este triunfo, termina el campeonato, con una clasificación muy digna, ya que el subcampeonato es seguro aunque haya que esperar algunos resul-

tados para saber la clasificación final. Como nota anecdótica, una vez terminado el partido, y en un clima de camaradería, el presidente y vicepresidente, Sres. Castillo y Joaquín, invitaron a los jugadores, asi como acompañantes, a un «Pa amb tomàquet i pernil», donde la alegría reinaba por todo lo alto, pues es muy bonito el ver unos chicoa tan unidos y a una junta alentando a sus muchachos.

JUVENILES
CANOVELLAS, 2
PEÑA TACONES, 1
Textos: R. ANTONI I CISCU

Fotos: RAFEL